

Taller de oración – 37

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Escuela de Oración](#)

Date : 11/11/2016



ANTES DE ORAR: Haz una primera lectura para ti mismo; si estás de acuerdo con el contenido oremos juntos y unánimes con voz audible.

Orando por la iglesia con el apóstol Pablo en la carta de Efesios.

«... Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, alumbrando los ojos de vuestro entendimiento...» (Efesios 1:17,18 RV60).

Padre amado, venimos ante ti en esta hora cuando las naciones han sido anegadas por la oscuridad de sus malas obras, para que tu iglesia reciba un espíritu de sabiduría y revelación y podamos anunciar a las naciones el mensaje eterno del evangelio. El evangelio que estaba oculto desde antes de la fundación del mundo, pero que ahora ha sido dado a conocer mediante la revelación de las Escrituras [1].

Pedimos, Señor, que tu pueblo redimido tenga la luz necesaria en sus vidas para anunciar el mensaje de salvación a los pueblos. Amado Dios, pedimos que haya revelación del misterio escondido desde tiempos eternos y que tu gloria sea dada a conocer en la faz de Jesucristo [2].

Padre, revélanos a tu Hijo. Muéstranos, Señor, la magnificencia de quien hemos recibido la gracia y la verdad [3]. Y que de su plenitud podamos tomar gracia sobre gracia [4] para anunciar la verdad del evangelio.

Necesitamos, Señor, una más amplia revelación del conocimiento de Jesús. Hemos pensado que sabemos lo suficiente y nos hemos vuelto a los débiles y pobres rudimentos de este mundo [5] para tratar de acercar la verdad a quienes solo buscan la vanidad de esta vida. Oh, Dios nuestro, queremos ver con Isaías tu santidad y reconocer que siendo hombres de labios inmundos y habitando en medio de un pueblo que tiene labios inmundos, podamos anunciar tu palabra habiendo visto al Rey de los ejércitos [6].

Por eso, Padre, pedimos desde lo hondo del ser, que alumbres los ojos de nuestro entendimiento. Líbranos, Señor, de la ceguera de los pueblos, para que sepamos escoger lo mejor y no seamos arrastrados por la manipulación de los medios de las corrientes de pensamiento que se aleja del temor de Dios y avanzan hacia su propia destrucción.

Dios de Abraham, trae ese mismo espíritu de revelación de Jesús, el Mesías, sobre tu pueblo Israel. Quitá el velo y la venda que oculta su majestad y manifiesta su verdadera naturaleza al pueblo de la adopción, la gloria, el pacto, la promulgación de la ley, el culto y las promesas; de quienes son los patriarcas, y de los cuales, según la carne, vino Cristo, el cual es Dios sobre todas las cosas, bendito por los siglos [7].

Señor, reconocemos la inmensa ignorancia de nuestro pueblo, (España), en la verdadera sabiduría que emana del Hijo de Dios. Ayúdanos, Señor, y socórrenos enviando un espíritu de sabiduría en el mejor conocimiento de él. Perdona nuestra necedad y soberbia; límpianos de los pecados de generaciones pasadas [8], y danos un nuevo día de luz y salvación. Renueva, Señor, nuestros pensamientos y alumbrá los ojos de nuestro entendimiento, en el maravilloso nombre de Jesús. Amén.

Notas:

[1] – Romanos 16:25-27

[2] – 2 Corintios 4:6

[3] – Juan 1:17

[4] – Juan 1:16

[5] – Gálatas 4:9

[6] – Isaías 6:5

[7] – Romanos 9:4,5

[8] – Isaías 58:12